

まけるな35

大久保北中学校 35回生
学年通信 NO17
2020年7月31日(金)

○♪合唱コンクール 自由曲決定♪

10月末に実施される合唱コンクールの自由曲が次のように決定しました。指揮者、伴奏者となった人は、この夏休みから練習をしていきます。まだまだ先のことのようになりますが、数ヶ月後に向けて、みんなのために努力している人がいます。指揮者、伴奏者の努力に応えるためにもいい合唱を創りあげましょう。

- ♪ 1組—「いつまでも」
- ♪ 2組—「YELL」
- ♪ 3組—「キミのもとへ…」
- ♪ 4組—「この地球のどこかで」
- ♪ 5組—「手紙」
- ♪ 6組—「時の旅人」



○各クラスの様子

【7/29(水)朝集会の発表から】 ※一部文章を直している部分があります。

2組は、明るく元気で笑顔が絶えないクラスです。休み時間になると、とてもにぎやかで楽しく過ごしています。しかし、明るく元気な一方、休校が明けて学校生活に慣れ始め、気が緩んできています。授業中でも私語が増え、何回も注意されることがあります。SHR 中も私語が多いです。他にも気が緩み始めているから、そこを直していくようにしたいです。良いところはもっと良くしていき、悪いところは直していくようにしたいです。 (2組生徒)



3組は、楽しくて、いじめがなく、真面目なクラスだと思います。休み時間は次の用意をしてから話したりしているし、1人でいる人は、あまりいません。課題は授業中にしっかり集中できるよう、切り替えをしっかりすることです。僕はできていないので、できている人を見習っていきたいです。他のクラスから、すごいと思われるような行動ができるクラスにしたいです。(3組生徒)

4組は、楽しく元気で明るいクラスです。みんなが協力して、はやく掃除ができたり、給食を完食できたり、良いところがたくさんあります。しかし、切り替えができていなかったり、私語があったり、注意を受けることもあります。直さないといけないところもまだあります。この2か月間でたくさんの人と仲良くなり、気が緩みがちだけど、今よりもっと良いクラスにしたいです。(4組生徒)

5組は、とても楽しいクラスです。休み時間は友達と話したり、とても5組は平和です。でも、けじめがつかず、注意を受けている人もいます。これからは、5組が一番平和なクラスになれるように、けじめをつけて1番を目指したいです。2学期は体育大会があるので、リレーをみんなで一致団結して、たくさんの賞状を取って、みんなで写真が撮れるように頑張りたいです。(5組生徒)

6組は、良いところも改善できるところも両方あるクラスだと思いました。良いところは明るくて仲が良いところだと思います。男女関係なく話したり、みんなが楽しそうに過ごしています。でもこれが改善すべきところにつながっています。授業中の私語が多く、切り替えが遅いところです。仲が良いからこそ、つい話してしまい、注意を受けることもあります。授業と休み時間の切り替えが大切だと思いました。6組がよりよいクラスになるようにしていきたいです。 (6組生徒)

○自主学習ノート 集計 ※7月30日まで

☆これからも、どんどん積み上げていきましょう！！
☆4月以降の 全体での終了冊数 242冊！！

○1学期終了まで1週間 ラストスパート！！



私は陸上競技部の顧問をしていますが、中でも駅伝競技が好きです。その駅伝で大切なことに、襷を渡す直前の走りがあります。長い距離を走ってきてしんどくなった時、あきらめるか、粘れるかでチームの順位が変化します。自分の頑張りは数秒かもしれないけど、積み重ねると大きなタイム差になります。

休校措置があり、変則的な1学期でしたが、残り1週間、少しでも自分が、クラスが、学年がいい方向に進むよう頑張っていきましょう。